## Das Dorfwappen ist wieder erblüht

Schöffengrund-Schwalbach (re).
Zum Jubiläum "1200 Jahre Schwalbach" hatte der Schwalbacher Obst- und Gartenbauverein am Ortseingang ein Beet angelegt, dessen viele Blüten das Wappen der Herren von Schwalbach darstellten. Da der Blumenschmuck viel Lob erhielt, wurde daraus eine Dauereinrichtung: Das Wappen wird liebevoll gepflegt und mehrmals jährlich neu bepflanzt. Zur Zeit zieren wieder neue Blumen das Wappen (Foto rechts), worüber sich nicht nur der Ortsvorsteher Walter Stahl freut.

